

Vecinos indignados por recomendación de no usar el dañado puente de Malvilla

Denuncian que “quedarán aislados” y que sus vehículos estarán expuestos a robos si los estacionan afuera del poblado.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonia.cl

El daño que causó el último sistema frontal en el cabezal de entrada del puente de Malvilla llevó a la Municipalidad de San Antonio a hacer una recomendación. “Es obligación municipal resguardar la seguridad de las personas y de la comunidad, es por eso que llamamos a los habitantes de Malvilla y a toda la comunidad a no usar el puente con vehículos livianos ni pesados, salvo en estricta necesidad de emergencia”.

La advertencia generó indignación en la comunidad de 300 personas, ya que la estructura es la única vía de comunicación que tiene el poblado.

“Es fácil informar por este medio para resguardar los intereses del municipio en caso de algún accidente. Mínimo antes de haber publicado estas medidas a tomar, haberse comunicado con la directiva de la junta de vecinos”, criticó el presidente de la unidad vecinal, Alexis Menares, en respuesta a la información que circuló por las redes sociales municipales.

Y no fue la única reacción. La publicación hasta anoche y tenía más de 50 co-



EL MUNICIPIO RECOMENDÓ NO TRANSITAR CON VEHÍCULOS LIVIANOS Y PESADOS POR EL PUENTE.

mentarios. “La municipalidad nos devolverá nuestros vehículos si se los roban o desmantelan. Son un chiste. Qué mejor manera de lavarse las manos como lo hacen con todo. Qué fácil prohibir el acceso a nuestros vehículos sin darnos una solución de verdad. Veamos cuánto tiempo pasa para esa solución que prometen”, recriminó Laura Fernández.

Luego de la visita de equipos técnicos el lunes en la tarde, le recomendaron a los vecinos estacionar sus autos en la entrada del

puente.

Y Alejandra Toro expresó que “como pueblo de Malvilla exigimos que se pongan a trabajar ahora ya en el puente y nos den una alternativa digna para no quedar aislados. Si ya saben la situación del puente con tanta visita, ya saben lo que deben hacer ahora. Necesitamos soluciones reales no promesas a largo plazo”.

PREOCUPACIÓN

El domingo el concejal Alexis Lizama acompañó a los vecinos cuando bajaron al

lecho del estero El Sauce para constatar el daño en los cabezales del puente y el lunes asistió a la reunión de los equipos técnicos integrados por personal municipal, Vialidad del MOP y la delegación presidencial con la comunidad. “La gente está preocupada. Si bien es cierto esperan una pronta reparación del puente de Malvilla, la solución inmediata es cerrar el puente”.

El edil proyectó que “si cierran el puente la gente va a quedar aislada. La gente hizo ver esta situación, por-

que al ocurrir esto los vehículos quedarán al otro lado del puente, con las consiguientes molestias para los vecinos que tendrán que caminar en pleno invierno”.

Si el puente se cierra y se instala un bypass “este no cumpliría con su función, porque el estero lleva más agua y los vehículos tienen que hacer una subida muy pronunciada para conectar con el camino. Dicen que va a ser imposible que los autos suban. La tierra está pasada de agua y seguirán las lluvias”.



Si cierran el puente la gente va a quedar aislada. La gente hizo ver esta situación, porque al ocurrir esto los vehículos quedarán al otro lado del puente”.

concejal Alexis Lizama.

El concejal Alexis Lizama considera que “la solución llegará en la peor época del año. Si hubiese llegado antes de invierno no tendrían problemas para subir”.

La municipalidad informó el lunes que avanzó en el acuerdo con el vecino que arrendará parte de su predio para el paso del bypass, lo que permitiría iniciar el proyecto de reparación del puente de Malvilla.

Se esperaba que ayer los equipos técnicos entregarán los informes de la inspección efectuada el lunes, pero ni el municipio ni Vialidad del MOP se pronunciaron sobre un eventual cierre del dañado puente de Malvilla.